



N° 184

Le 18 septembre 1992

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE L'UNESCO EN VISITE OFFICIELLE AU CANADA

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, a annoncé aujourd'hui que le Directeur général de l'UNESCO (l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture), M. Federico Mayor, sera en visite officielle au Canada du 19 au 24 septembre.

«Le Canada s'est montré de plus en plus actif à l'UNESCO au cours des dernières années, tant par sa participation à ses programmes qu'à ses efforts de réforme administrative. La visite de M. Mayor donnera l'occasion de revoir les préparatifs des deux conférences parrainées par l'UNESCO qui doivent se tenir au Canada dans la prochaine année», a dit M^{me} Landry.

En octobre, la ville de Toronto sera l'hôte du Congrès mondial sur l'éducation et la communication en matière d'environnement et de développement (Éco-Éd), parrainée par l'UNESCO. Montréal accueillera le Congrès international sur l'éducation aux droits de la personne et à la démocratie en mars 1993.

M. Mayor sera à Ottawa du 22 au 24 septembre, où il rencontrera M^{me} Landry et d'autres représentants du gouvernement canadien. Les discussions porteront sur l'éducation environnementale, les droits de la personne et le développement démocratique, et la sauvegarde du patrimoine mondial.

M. Mayor se rendra aussi à Montréal et à Québec, où il participera notamment à l'inauguration de la XVI^e Conférence générale du Conseil international des musées (ICOM).

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

ou avec le :

Bureau de liaison de l'UNESCO
(418) 692-3333